

Réunion du comité directeur

26 avril 2025

Présents : Lucile, Christophe, Kevin, Géraldine

Invités : Grégoire, Hugo

Derniers résultats :

- Sidonie Vermeersch est arrivée 61^{ème} au championnat de France de duathlon. Il n'y avait pas eu de sélectionné au championnat de France de duathlon depuis 3 ans.
- Gabin Denimal, qui était susceptible de pouvoir prétendre au championnat de France de duathlon, a eu un problème sur le vélo lors du sélectif de Villeneuve d'Ascq. Il a également subi une chute avec l'UNSS, ce qui l'oblige à suspendre sa saison pour le moment.

Recrutement D3 :

- En ce qui concerne l'équipe de D3 Homme, il est question de recrutement, puisque l'objectif de monter en D2 est compliqué si l'on ne renforce pas l'équipe avec des athlètes Belges et/ou Hollandais.
- Le questionnement de Grégoire était donc de savoir si le club était en mesure de recruter plusieurs athlètes ou non financièrement. Il est en contact avec plusieurs athlètes et notamment les 2 hollandais qui étaient dans l'équipe la saison dernière. Il doit se renseigner auprès d'eux afin de connaître leurs disponibilités afin d'effectuer les divers championnats D3.
- Il a été décidé qu'un contact dans les 15 jours doit être fait entre Grégoire et les athlètes afin de prendre une décision et un choix d'athlètes pour les championnats et sélectifs de la D3, afin de garantir la montée en D2.
- Il a aussi été évoqué qu'il s'agissait de la dernière année pour essayer de remonter en D2 si ces recrutements se révèlent positifs. Il semble difficile de conserver Louison et Alexis dans le projet si l'équipe reste en D3 vu leur niveau.

Séance CàP du mercredi pour le groupe Relève :

- Le constat de la première séance est qu'il n'y avait que 3 jeunes, mais il est nécessaire d'attendre que le groupe se forme, et que certains jeunes rejoignent ce groupe plutôt que celui de la séance sous forme de jeux dans la salle de la rue de Roubaix.
- Ce nouveau créneau au stade semble plus bénéfique pour certains surtout pour les jeunes compétiteurs.

Stage des vacances de Février et d'Avril 2025 :

- La première semaine des vacances de février et d'avril ont été l'occasion d'organiser des stages. Il y a eu des séances typiques de triathlon, et également 1 ou 2 journées plus chargées pour le groupe performance.
- Nous constatons qu'il y a eu plus de monde en février qu'en avril, mais globalement, les stages sont appréciés par tous.
- C'est un atout pour le club, sans coût supplémentaire pour le club, puisque les jeunes sont présents à la journée avec leur panier repas.
- Les séances habituelles continuent pour ceux qui travaillent ou qui souhaitent rester dans leur rythme d'entraînement.

Stage en partenariat avec le club Triathlon St Grégoire :

- Hugo a une connaissance au club de Triathlon St Grégoire, proche de Rennes qui souhaite mettre en place un partenariat afin de pouvoir faire des stages de Triathlon, pendant les vacances scolaires, sous forme d'échange.
- Le but étant de se déplacer pour une semaine de stage chez eux sur une période de vacances et de les accueillir sur une autre période.
- Il est envisagé d'organiser cela entre Hugo et son contact à St Grégoire afin de l'organiser au mieux, gérer les logements (chez l'habitant ou auberge de jeunesse), organiser les repas, la tarification...
- Le comité juge que c'est une bonne idée et propose à Hugo de continuer à travailler sur ce projet pour apporter plus de détails sur les prochaines réunions.

Flyer du club :

- Le nouveau flyer se présente sur 4 pages. Il a été modernisé et remis à jour par rapport à l'ancien par Adrien Guillard qui travaille pour le Chtriman. Le comité valide le design proposé.
- Il est important de notifier que les entraînements sont possibles mais non obligatoire.
- Puisque des photos sont présentes sur le nouveau flyer, Grégoire doit demander l'accord aux parents des enfants photographiés sur le flyer.
- Christophe nous stipule qu'il faut être vigilant sur la distribution des flyers puisque le coordinateur pédagogique de circonscription interdit la distribution directement dans les

écoles. Nous proposons de passer par les classes dans lesquelles nous avons effectué du trottinathlon cette année et par les instituteurs adhérents au club. Il serait possible aussi de demander aux parents des enfants qui sont présents de distribuer dans leurs écoles.

- Grégoire demande également s'il serait possible d'effectuer un plus petit flyer pour les écoles maternelles afin d'optimiser le groupe de Trottin'athlon/ Aisance Aquatique afin d'augmenter le nombre d'inscrits dans ce groupe.
- Christophe essaie de voir ça de son côté s'il arrive à produire un flyer avec Théo, ou au besoin demander à Adrien mais le coût ne serait pas le même.

Règlement intérieur :

- Hugo souhaite reformuler le règlement intérieur, présent sur le site mais jamais présenté par papier aux inscriptions. Il aimerait que chaque athlète le signe lors de l'inscription.
- Le comité est d'accord avec cette idée mais il faut retravailler le document actuel. Nous en rediscutons lorsqu'Hugo aura travaillé dessus.
- De plus, puisqu'Hugo a effectué la convention pour le prêt de vélo et Géraldine sur la convention des trifonctions et des combinaisons, ceci pourrait être ajouté au règlement.

Licences Loisirs /compétence :

- Une problématique se pose en ce qui concerne les licenciés Loisirs qui finalement font des compétitions. Grégoire et Hugo nous exposent que les inscriptions sont plus complexes lorsqu'il s'agit d'une licence loisir.
- Il a été discuté que pour l'année prochaine, en licence loisir, la première compétition est possible avec l'achat du Pass-compétition, mais qu'à partir de la seconde inscription à une course, nous proposerons aux parents de passer sur une licence Compétition.
- Le changement est possible en cours de saison. La tarification sera à revoir.